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会議録（1） 

会議の名称 令和元年度第 1 回 飯能市廃棄物減量等推進審議会 

開催日時 
令和元年 7 月 18 日（木） 
開会 午後 1 時 30 分 閉会 午後 3 時 00 分 

開催場所 飯能市役所別館 2 階 第 3 会議室 

議長氏名 西久保信 夫（議題(1)終了までは市長が仮議長） 

出席委員 
西久保信 夫  清 海 節 子  斉 藤 国 明  石 井 常 夫  
齊 藤 光 夫  土 屋 博 之  石 﨑 香  町 田 由 美  
伊 藤 知 夫  

欠席委員 中 川 恵 三  

説明者等 
の職氏名 

市長 大久保 勝 

産業環境部長 青田 精一   

資源循環推進課長 岩田 茂夫 

資源循環推進課施設担当課長 市川 敏明 

資源循環推進課管理担当主幹（リーダー）佐野 安幸 

資源循環推進課整備担当主幹（リーダー）西野 雅一 

資源循環推進課収集担当主査（リーダー）小能 啓幸 

傍聴者の数 1 名 

会議次第 別紙のとおり 

配布資料 別紙のとおり 

事務局職員 
職氏名 

減量・リサイクル推進担当主査（リーダー） 長田博史 
減量・リサイクル推進担当主任 加藤達也 
減量・リサイクル推進担当主任 都築ひとみ 
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会議録（2） 

議事の概要（経過）・決定事項 
議題(1)「審議会長の互選、職務代理の指名について」は、仮議長を市長とし、2 号委員

西久保信夫氏が審議会長に互選された。また、職務代理は、審議会長が 1 号委員清海節

子氏を指名した。 
議題(2)「平成 30 年度事業報告及び令和元年度事業計画について」は、事務局から配付

資料 2-①、2-②、3 に基づき説明を行い、質疑応答を行った。 
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会議録（3） 

発言者 発言内容 
資源循環推進課長 次第 3 の議事に入ります。 

審議会条例第 6 条第 1 項に基づき、会長に議長をお願いするところで

すが、会長が不在となっています。大久保市長に仮議長になっていただ

き、議事を進めたいと思いますが、いかがでしょうか。 
委員 異議なし。 

資源循環推進課長 ご承認をいただきましたので、市長よろしくお願いします。 

仮議長（市長） それでは仮議長を務めます。よろしくお願いします。それでは、さっそ

く議事に入ります。会長の互選ですが、どなたかご推薦がありますか。 
委員 西久保委員にお願いしたいと思います。 

仮議長（市長） 西久保委員のご推薦がありました。他に指名推薦の方はいらっしゃいま

せんか。 
委員 なし。 

仮議長（市長） 他にいらっしゃいませんので、西久保委員を会長とすることでよろしい

でしょうか。 
委員 異議なし。 

仮議長（市長） それでは、本審議会の会長を、西久保委員にお願いするということを決

定したいと思います。よろしくお願いします。それでは、会長が決まり

ましたので、以後の議事進行を譲りたいと思います。 
資源循環推進課長 それではこれより、西久保会長に議長をお願いしたいと思います。なお、

本日、大久保市長はこの後の公務がありますので、ここで退席いたしま

す。それでは、会長に選任されました西久保委員にご挨拶をお願いし、

併せて議事の進行をお願いします。 
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議長（会長） みなさまのご承認をいただきまして、会長を務めさせていただきます。 
廃棄物関係は永劫に続くものです。毎日の取り組みが大事になってきま

す。審議会においても真剣に取り組んでまいりたいと思います。2 年間

どうぞよろしくお願いいたします。さっそく、議事ですが、職務代理の

選任について、会長が指名することになっています。清海委員に職務代

理をお願いしたいと思います。いかがでしょうか。 
委員 異議なし。 

議長（会長） それでは、職務代理に指名された清海委員にご挨拶をお願いします。 

職務代理 2 年間よろしくお願いいたします。 
仕事の都合により退席させていただきます。 

議長（会長） それでは、議事(2)「平成 30 年度事業報告及び令和元年度事業計画にに

ついて」、事務局から説明をお願いします。 
資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

資料 2-①に基づき説明。 

資源循環推進課 
収集担当リーダー 

資料 2-②に基づき説明。 

資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

資料 3 に基づき説明。 

議長（会長） 説明は以上です。何かご質問はありますか。 

委員 資源物は、どのように処理していますか。 

資源循環推進課 
収集担当リーダー 

ペットボトル、紙・布についてはほぼ１００％資源になります。不燃ご

みのうち、鉄・アルミ等は、有価として専門業者に買い取ってもらいま

す。昨年度から家電製品については、支払をして処分しています。可燃

ごみ、焼却した灰については、熊谷にある太平洋セメントへセメント原

料として運んでいます。 
資源化再利用率 38.8％です。 

委員 ごみ処理費は、赤字ですか。 

産業環境部長 「赤字ですか」とのことですが、市役所の業務は、黒字、赤字で行うも

のではありません。かかる費用の軽減のために歳入の一部にあてている

ものであります。 
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委員 資源物で回収したものは、100％資源化しているものだと思いましたが

資源化 38.8％とは、家庭からでる全体のゴミの量ということですか。 
資源循環推進課 
収集担当リーダー 

重量で比較すると搬入されるごみの量と資源として搬出されるごみの

量が資源化再利用率 38.8％となります。 
委員 リユース品の販売の再開する時期は 

資源循環推進課 
減量・リサイクル

推進担当リーダー 

旧クリーンセンターの解体工事により 5 月でリユース品の販売会を休

止しております。再開するときには、広報ホームページで再開いたしま

す。 
議長（会長） 委員さんから何かご質問はありますか。ないようですので以上で議事を

終了します。ご協力ありがとうございました。 
                                           
議事のてん末・概要を記載し､その相違ないことを証するためここに署名します。 

 
令和  年  月  日 

              議長の署名                  
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